

Die Aktionswoche „Das Saarland voller Energie“ geht in die fünfte Runde: Vom 13. bis 22. September dreht sich im Saarland wieder alles um Energie, Klimaschutz und Nachhaltigkeit.

Anke Rehlinger, Ministerin für Wirtschaft, Arbeit, Energie und Verkehr, lädt alle Bürgerinnen und Bürger, Kommunen, Unternehmen und Energieversorger ein, sich an der Aktionswoche zu beteiligen. „Gesucht sind Projekte, Veranstaltungen, Dienstleistungen und Aktionen rund um die Themengebiete erneuerbare Energien, Energiesparen, umweltfreundliche Mobilität oder aber auch energieeffizientes Heizen, Bauen und Sanieren. Die Energiewende hat viele Facetten, und die wollen wir mit der Aktionswoche sichtbar machen“, so die Ministerin. „Ich möchte eine Energiewende erreichen, die unsere natürlichen Ressourcen schont und gleichzeitig die bezahlbare Versorgung für alle Saarländerinnen und Saarländer sichert. Je mehr Menschen mit anpacken, desto erfolgreicher können wir die Energiewende vorantreiben.“

Erstmals organisierte die Arge Solar im Auftrag der Landeskampagne „Energieberatung Saar“ die Aktionswoche im September 2015 mit dem Ziel, den Akteuren der Energiewende im Saarland ein Gesicht zu geben. Unter der Schirmherrschaft von Energieministerin Anke Rehlinger öffneten damals mehr als 60 Aussteller die Türen zu ihren Vorzeigeprojekten in Sachen Energiewende. Über 2.000 interessierte Bürgerinnen und Bürger nahmen an den Informationsveranstaltungen, Hausbesichtigungen, Workshops oder Energie-Rundgängen teil und machten die Premiere der Aktionswoche zu einem vollen Erfolg. Diese positive Resonanz zeigt, dass Themen wie energetische Gebäudesanierung, Energieeffizienz oder erneuerbare Energien längst im Saarland angekommen sind.

Auch die „Energieberatung Saar“, die im Auftrag des Ministeriums für Wirtschaft, Arbeit, Energie und Verkehr, der Verbraucherzentrale des Saarlandes und saarländischer Energieversorger Privathaushalte, Unternehmen und Kommunen in Energiefragen berät, war Teil der ersten Aktionswoche 2015. Gemeinsam mit dem Gebäudeenergieberater Saarland e.V. veranstaltete sie den Energieberatertag Saar 2015. Der jährlich stattfindende Fachkongress richtet sich an Energieberater, Architekten, Ingenieure, Handwerker und interessierte Multiplikatoren, Entscheider und Verantwortliche aus Unternehmen und Kommunen. Fachleute aus ganz Deutschland stellen Wissenswertes aus dem Bereich des energieeffizienten Bauens und Sanierens vor.

Nach der erfolgreichen Premiere fand die Aktionswoche „Das Saarland voller Energie“ auch in den vergangenen Jahren statt und knüpfte nahtlos an den Erfolg des Anfangsjahres an. Ab dem 13. September wird die Energiewende in Exkursionen, Vorträgen, Probier- und

Mitmachangeboten, Ausstellungen, Seminaren und Beratungsangeboten zum nunmehr fünften Mal saarlandweit erlebbar. Den Auftakt bildet der 7. Energie-Kongress „Transformation industrieller Energiesysteme“ des Instituts für ZukunftsEnergie- und Stoffstromsysteme (IZES gGmbH). Kommunen, Unternehmen, Verbände, Schulen, Vereine, Initiativen oder Privatpersonen im Saarland können sich noch für die Teilnahme an der diesjährigen Aktionswoche anmelden und ihr Vorzeigeprojekt in Sachen Energiewende präsentieren. Für die Leistungen der Energieberatung Saar entstehen keine Kosten. Teilnehmer müssen lediglich die Kosten, die im Rahmen ihrer Veranstaltung entstehen, selbst tragen. Auch Ressourcen, die zur Durchführung und Bewerbung der angemeldeten Aktion entstehen, müssen berücksichtigt werden.

Ministerin Anke Rehlinger hofft erneut auf eine rege Beteiligung der Saarländerinnen und Saarländer: „Ich bin gespannt, welche Projekte wir in diesem Jahr neu dazugewinnen können!“ (red.)

AKTIONSWOCHE 2019 Das Saarland VOLLER ENERGIE



Auch das Thema Elektromobilität steht im Zentrum der Aktionswoche.

Weitere Informationen finden Sie:

www.land-voller-energie.saarland
www.facebook.com/EnergieberatungSaarland